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  Message vom 19.02.2023 

 

 

Gott ist ein Geber 5 – 

Im Alltagsstress auf den treuen  

Geber setzen! 
 

Pastor Samuel Spörri 

 
 

Eine der kraftvollsten Wahrheiten über Gott ist zugleich auch eine der einfachsten: 

Gott ist ein Geber! Sein Wesen ist geben und nicht nehmen. Freund, wenn du 

denkst, dass Gott von dir braucht, bist du auf dem Holzweg. Wenn du denkst, Gott 

nimmt von dir, liegst du falsch. Wenn du denkst, Gott fordert, brauchst du diese neue 

Offenbarung, denn Gott liebt es zu geben. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Seit vier Wochen werden wir gesegnet durch die Predigtserie «Der Herr ist ein 
Geber». 
Wir haben verinnerlicht, dass  

o wir uns nicht täuschen lassen sollen. 
o jede Gute Gabe von Oben kommt. 
o unser liebender Vater ein Geber ist. 
o Er immer gerne (haplos), einfach gibt. 
o Sein Wesen geben ist. 
o Er gab seinen Sohn, damit wir ewiges Leben haben können. 
o Er immer zuerst gibt, damit Wunder geschehen können. 
o wegen dem Neuen das Alte weggeht. 
o Er ein Geber und kein Nehmer ist. 

http://www.gracefamilychurch.ch/


 
                  GNADE | UNLIMITIERT   
 

  Grace Family Church | Location Church Dome | Industristrasse 5 CH-8608 Bubikon | www.gracefamilychurch.ch | info@gracefamily.ch    2 
 

o satan uns die Gesundheit wegnimmt oder dafür sorgen will, dass Abnahme in 
unseren Leben sichtbar wird. 

o wir um Weisheit bitten sollen und ER gibt sie uns gerne. 
o wir glauben sollen, dass wir empfangen haben. 
o der Herr freiwillig gibt und uns ALLES gibt. 
o Er mit Vergnügen und viel Lust gibt. 
o Das Reich Gottes Gerechtigkeit, Friede & Freude ist und Gott die glücklichste 

Person ist, die es gibt, weil ER ein fröhlicher Geber ist. 
o wir Gnade ohne Ende erleben und Gunst-Gnade-Freude zusammengehören. 
o Gott unser Glaube und nicht unsere Leistung belohnt. 
o Wir kurze Bittgebete sprechen sollen und 
o der Herr es mag, wenn wir an seine Gnade glauben und daran festhalten. 

 
Das ist die Kurzzusammenfassung der vier Predigten zum Thema Gott ist ein Geber. 
Vielleicht hast Du während dieser Serie Deine Realität reflektiert und kamst zum 
Schluss, JA das stimmt oder NEIN, das erlebe ich nicht. Vorab: Lass uns im Glauben 
und nicht im Schauen leben! Oft betrachten wir nur uns selber und vergessen unsere 
Geschwister oder sogar unseren Herrn! So wollen wir doch gemeinsam sichtbar 
machen, wie wir als Gemeinde unseren Geber erleben. 
 

 

Der Herr ist treu – ER gibt mit Vergnügen! 

 

 

Betrachten wir das heutige Thema wie wir uns im Alltag auf den treuen Geber setzen 

können. Wir alle sind schon in Stress-Situationen in unserem Leben geraten. War es 

eine seelische Stresssituation, kann das Zuhause, im Beruf, auf Geschäftsreise, in 

einer Runde mit KollegInnen oder in den Ferien passiert sein. War es eine 

gesundheitliche, körperliche Stresssituation kann es durch einen Unfall, eine 

Krankheit oder eine psychische Belastung ausgelöst worden sein. Und vielleicht 

weisst Du genau, damals hatte ich im Gebet nach dem Herrn und seiner Hilfe 

geschrien, das Problem zu lösen oder mein Wunsch zu erfüllen. Hast Du es schon 

erlebt, dass Du sofort eine Antwort vom Herrn erhalten hast oder der Wunsch wurde 

durch ein Wunder unmittelbar nach dem Gebet erfüllt? 

Der Herr ist treu. ER gibt mit Vergnügen. Das war er auch damals bei Malchus, dem 
Diener des Hohepriesters dem das Ohr von Petrus abgehauen wurde. Der Glaube 
Jesu heilte. Hast Du schon eine Antwort in weniger als 4 Tagen erhalten? 
Der Herr ist treu. Auch Maria und Martha erhielten Lazarus nach 4 Tagen zurück. Der 
Glaube an Jesus Christus schenkt Leben. 
Hast Du eine Antwort innerhalb einer Woche erhalten?  
Der Herr ist treu. Auch das Volk Israel erlebten nach 7 Tagen den Sturz der Mauern 
von Jericho. Der Glaube an die Gnade überwindet Feinde. 
Hast Du eine Antwort innert 3 Wochen vom Geber erhalten?  
Der Herr ist treu. Auch Daniel wartet im Glauben 21 Tage bis ihm der Erzengel 
Gabriel die Antwort gab. Der Glaube schenkt Weisheit. 
Bekamst Du innert 7 Jahren eine Antwort?  
Der Herr ist treu. Auch König David wartete im Glauben nach seiner Salbung zum 
König bis er König sein konnte. Der Glaube an die Gnade schenkt Ehre & Reichtum. 
Bekamst Du innert 12 Jahren eine Antwort?  
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Der Herr ist treu. Auch die blutflüssige Frau ertrug die Schmach 12 Jahre lang bis sie 
die Heilung erleben durfte. Der Glaube an den Heiler Jesus schenkt Heilung. 
Bekamst Du erst nach ca. 25 Jahren eine Antwort?  
Der Herr ist treu, denn auch Abraham & Sarah warteten 25 Jahr bis die Verheissung 
der Geburt von Isaak Realität wurde. Der Glaube an die Verheissung Gottes, Vater 
vieler Völker zu werden, schenkte ihnen Isaak. 
Bekamst Du nach ca. 40 Jahren eine Antwort?  
Der Herr ist treu. Auch die Israeliten irrten 40 Jahre in der Wüste herum, bis sie ins 
gelobte Land gelangen konnten. Der Glaube an die Verheissung Gottes schenkte 
ihnen das gelobte Land. 
Hast Du seine Antwort noch nicht bekommen?  
Der Herr ist treu. Harre im Glauben und schaue unaufhörlich auf den Herrn. Der 
Glaube an Gott, dem liebenden Vater und fröhlichen Geber schenkt Dir was Du Dir 
wünscht. Und wenn Du auf dem Sterbebett liegen würdest und die Antwort oder die 
Heilung noch nicht erleben durftest, ist der Herr auch treu. Er ist die Wahrheit und er 
kann nicht lügen. Er steht zu seinen Verheissungen. Er ist treu. Spätestens dann, 
wenn Du entrückt bist und einen Ewigkeitskörper erhalten hast, wirst Du die 100%ige 
Heilung oder die Antwort erhalten. Dein Körper wird dann nie mehr krank werden, du 
wirst nie mehr Tränen vergiessen, du wirst eine 100%ige Versorgung erleben. 
Du wirst ebenfalls der glücklichste Mensch im 1000-jährigen Reich auf dieser Erde 
sein. Das ist unsere selig machende Hoffnung. Wirf Deinen Glauben nie aus dem 
Fenster hinaus. Der Glaube hat alle erwähnten Menschen in der Glaubensgalerie 
des Kapitel 11 des Hebräerbriefes, gerecht gemacht. Sie sahen im Glauben das 
Erlösungswerk vor sich und haben es im Glauben empfangen. Und der Glaube an 
die Gnade gehorcht uns allen auch im Detail. 
Der Glaube an die Gnade ist bereit auch das Unnatürlich zu tun. 
Das Vorhandensein von Glauben an die Gnade führt zur Überwindung von 
natürlichen Hindernissen, wie Stresssituationen und sogar unserer Feinde. 
Denn Jesus ist die Gnade. Er wünscht sich nichts mehr, als eine engste Beziehung 
im Glauben mit Dir, um Dir zu geben, Dich zu segnen, dich zu heilen, dich zu 
versorgen, dich mit fortwährender Gunst / Gnade zu überschütten. ER ist treu und 
seine Verheissungen werden Realität, denn Gott kann gar nicht anders. Und das 
Alles bedingungslos und aus Liebe zu Dir. 
 

 

So wie ER ist, sind auch wir! 

 

 

Betrachten wir den Hauptgedanken der heutigen Botschaft: 

 
23 Er selbst aber, der Gott des Friedens, heilige euch durch und durch, und 

euer ganzes [Wesen], der Geist, die Seele und der Leib, möge untadelig 

bewahrt werden bei der Wiederkunft unseres Herrn Jesus Christus! 24 Treu 

ist er, der euch beruft; er wird es auch tun.  

1.Thessalonicher 5,23-24 (Sch2000) 

 
Lasst uns zuerst das Wort «heilige euch» anschauen. Es heisst im Griechischen: 
«hagiasai» = Du bist heilig, geweiht, ausgesondert, als besonders betrachtet. 
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Wir wissen das Jesus Christus ein makelloses, heiliges, ausgesondertes, und reines 
Opfer war. Er war in seinem ganzen Wesen dem Geist, der Seele und dem Leib 
makellos. Die Bibel spricht vom makellosen Opferlamm. 
Die Priester im Zeitalter des Gesetzes mussten die Opferlämmer auf ihre 
Makellosigkeit untersuchen. Nur ein ausgesondertes makelloses Opfertier durfte 
geopfert werden. Paulus schreibt hier, dass unser Gott des Friedens uns als heilig, 
geweiht, ausgesondert und besonders gemachtes Wesen an Geist, Seele und Leib, 
bei der Wiederkunft des Herrn beim Zeitpunkt der Entrückung, betrachtet. 
Und dann im Vers 24 schreibt er: Treu ist der, der euch beruft, er wird es auch tun. 
Das heisst nichts anderes als, dass uns unser liebender Vater und Geber bereits 
makellos und rein sieht an Geist, Seele und Leib. Und wenn diese Makellosigkeit für 
dich eben jetzt noch nicht Realität ist, sollen wir daran im Glauben festhalten, auf 
Jesus schauen, denn so wie er ist, sind auch wir in dieser Welt. 
 

Du bist gleich wie Er: 

 
17 Darin ist die Liebe bei uns vollkommen geworden, dass wir Freimütigkeit 

haben am Tag des Gerichts, denn gleichwie Er ist, so sind auch wir in 

dieser Welt. 1Joh 4:17 (Sch2000) 

 

Bestätigen tut er dies für uns (als Braut) noch mit: 
 

26 damit er sie heilige, nachdem er sie gereinigt hat durch das Wasserbad 

im Wort, 27 damit er sie sich selbst darstelle als eine Gemeinde, die herrlich 

sei, so dass sie weder Flecken noch Runzeln noch etwas ähnliches habe, 

sondern dass sie heilig und tadellos sei. Epheser 5:26-27 (Sch2000) 

 

Und jetzt wird es spannend, den Heiligen Geist betrüben wir dann, wenn wir uns 
nicht als makellos, versiegelt und aufbewahrt betrachten. 
 
Du bist versiegelt durch den Heiligen Geist: 

 
30 Und betrübt nicht den Heiligen Geist Gottes, mit dem ihr versiegelt 

worden seid für den Tag der Erlösung! Epheser 4:30 (Sch2000) 

 

Der Heilige Geist ist der Vermittler der Versiegelung, der Garant der finalen Errettung 
des Gläubigen. Wenn wir also ein Leben in der Furcht führen, die Rettung wieder 
verlieren zu können, betrüben wir den Heiligen Geist.  Es ist dann ein Leben in der 
Niederlage gegenüber den göttlichen Wahrheiten zu führen und genau das betrübt 
den Heiligen Geist. Beginne ein Leben des Sieges zu leben, indem du deine 
Bewahrung und Versiegelung betrachtest, dass erfreut ihn. 
 

 
Gott der Herr ist treu! 

 

 
Er ist treu, er hat Dich berufen und wird es ganz sicher zustande bringen. 
ER wird es tun. Bis wann? Durch Deinen Entscheid, standhaft zu Glauben, wird es 
Realität bis zur Wiederkunft des Herrn Jesus Christus. Und die Wiederkunft des 
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Herrn ist in diesem Kontext für uns Gläubige die Entrückung. Halleluja? Maranata. 
Der Herr kommt bald. Normalerweise wird der Begriff «Wiederkunft» in der Bibel für 
Israel, nach der Trübsal gebraucht. Der Herr ist treu. 
 

Ein erstes Beispiel: 

Hast Du schon einmal im Leben eine ungerechtfertigte und haltlose Anschuldigung 
erlebt? Wenn das am Arbeitsplatz geschieht, hat das meistens ein Vortraben beim 
Chef zur Folge. Dann sind wir gefordert, weise auf die Fragen des Chefs zu 
antworten. 
 
Die Bibel sagt dazu:  
 

14 So nehmt euch nun zu Herzen, dass ihr eure Verteidigung nicht vorher 

überlegen sollt; 15 denn ich will euch Weisheit und Fähigkeit zu reden 

geben, der alle eure Widersacher nicht werden widersprechen noch 

widerstehen können. Lukas 21,14-15 (Sch2000) 

 

Was machst Du vor dem Gespräch beim Chef? Suche eine passende Bibelstelle 
dazu. Zum Beispiel diesen. Bekenne sie laut in die geistliche Welt hinein. 
Nimm die Autorität in Jesus Christus in Anspruch, denn Sein Name steht über allen 
Namen. Befehle im Namen Jesus Christus, dass der Feind zu schweigen hat. 
Gehe zu Abba auf seinen Schoss und bitte ihn um Weisheit gemäss:  
 

Gott gibt gerne und ohne Vorwurf: 

 
5 Wenn es aber jemand unter euch an Weisheit mangelt, so erbitte er sie 

von Gott, der allen gern und ohne Vorwurf gibt, so wird sie ihm gegeben 

werden. Jakobus 1,5 (Sch2000) 

 

Entscheide Dich zu glauben, was das Wort sagt und vertraue dem Herrn. 
Was treibt wohl noch zusätzlich den Herrn, damit ER Dir ganz sicher Seine Treue 
zeigt? Indem Du IHM nur noch dankst, zeigst Du Deinen Glauben. Das wirkt wie ein 
Booster! Hast Du eine wichtige Sitzung vor Dir, und Du spürst den Druck. 
Danke dem Herrn für Seine Weisheit und lege Ihm die Sitzung hin. 
«Jetzt bist Du dran», Danke, danke und danke! Hast Du eine unangenehme 
Besprechung mit dem Lehrer, weil Dein Junge irgendetwas in der Schule gemacht 
hat, lege es dem Herrn hin. Danke IHM für Weisheit und Besonnenheit und mache 
IHN zum Partner. 
 

Ein zweites Beispiel: 

Im Beruf als Ingenieur, als Consultant hatte ich mich unter Druck gesetzt. 
Dabei trieb mich schon anfangs Jahr die Angst, ob ich meine Jahresziele erreichen 
werde. 
Das waren: 

o Eine grösser 70% verrechenbare Auslastung der Mitarbeitenden im 
Ingenieurbüro. Dafür mussten die Aufträge gefunden werden. Es musste gute 
Arbeit abgeliefert werden und die Kunden mussten unsere Rechnung zahlen. 
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o Das Erreichen des Verkaufsziels: Das waren im ersten Jahr 150'000 CHF im 
zweiten Jahr 300'000, im dritten 400'000, im vierten 500'000 und ab dem 
sechsten Jahr 600'000 wiederkehrend! 

o Dazu kam die Qualität der Trainings und der Workshops, die gemessen wurde 
durch die Bewertung der Teilnehmer und durch interne Audits. 

o Und dazu gab es noch interne Aufgaben, die bis zu einem gewissen Zeitpunkt 
erledigt werden mussten. So war ich auch über mehrere Jahre Direktor der 
unternehmenseigenen Akademie und musst jährlich mit meinem Team die 
Ausbildung aller Mitarbeitenden organisieren. 

 
Ich war damals schon gläubiger Christ und hatte noch kein Gnadenbewusstsein wie 
heute. Mir fehlte das Wissen, dass ich einen liebenden ABBA Vater habe, der mir nur 
das Beste gibt. Ich war mir nicht bewusst, dass der Herr mein Versorger ist. 
Ich kannte die Autorität in Jesus Christus nicht. Ich wusste nicht, dass ich einen 
freudigen und lustvollen Geber habe. Zu was führte diese Unwissenheit? Der Blick 
richtete sich automatisch auf meine Leistung. Ich musste hart und viel arbeiten, um 
all die Ziele zu erreichen, um meine Anstellung zu sichern, damit ich meinen 
familiären und finanziellen Verpflichtungen gerecht werden konnte. Der Druck baute 
ich mir selber auf. Der Herr schenkte mir – Gott sei Dank – eine hohe Resilienz und 
ich zerbrach nicht an diesem Druck. 
Erst als ich vor 11 Jahren selbständig wurde und mich mehr und mehr auf das Wort 
Gottes stützte, nahm dieser Druck ab. Und der Herr versorgte mein Unternehmen 
über all die 11 Jahren mit mehr als genug Kunden, Umsatz und Finanzen, ohne mich 
zu überfordern. Verschiedene Bibelstellen trugen mich durch. 
 
Paulus schreibt an die Korinther:  
 

13 Es hat euch bisher nur menschliche Versuchung [Prüfung/Anfechtung] 

betroffen. Gott aber ist treu; er wird nicht zulassen, dass ihr über euer 

Vermögen versucht werdet, sondern er wird zugleich mit der Versuchung 

auch den Ausgang schaffen, so dass ihr sie ertragen könnt.  

1.Korinther 10,13 (Sch2000) 

 

Diese Bibelstelle habe ich immer und immer in meinen Worten wieder bekannt: «Der 
Herr überfordert mich nie». ER kennt mich, kennt Dich und weiss, wo unsere 
Grenzen sind. So hat ER mir immer mehr als genug Aufträge geschenkt und ER 
wusste immer, wann ich an meiner Leistungsgrenze kommen werde. Dann kam 
sicher eine Absage eines Auftrages! Auch bei einer Absage wusste ich Gott schenkt 
dir nur Gutes! 
 
Gott gibt nur gute Gaben: 
 

17 Jede gute Gabe und jedes vollkommene Geschenk kommt von oben 

herab, von dem Vater der Lichter, bei dem keine Veränderung ist, noch ein 

Schatten infolge von Wechsel. Jakobus 1,17 (Sch2000) 

 

Mir war klar. ER gibt mir nur Gutes und jedes Geschenk von IHM ist vollkommen. 
Auch eine Absage war in diesem Moment etwas Gutes für mich. Warum? Weil der 
Herr mich vor zu viel Arbeit schützen wollte. Für mich war eine vermeintlich schlechte 
Nachricht, eine Absage, eben auch etwas Gutes. Wenn diese Bibelstelle noch nicht 
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in Deinem Herzen angekommen ist, sinniere darüber Tag und Nacht. Bis es ein 
Stück von Dir ist. Ebenso wusste ich, dass ER mir immer genügend Kraft schenkt 
und mich vor dem Bösen bewahrt. In meinen 30 Jahren als Consultant, kann ich die 
Krankheitstage, die mit einer Absage eines Auftrages, Trainings oder Workshops 
zusammenhingen, an einer Hand abzählen.  Der Herr bewahrte mich unaufhörlich. 
Ich nahm den Schutz im Glauben aus Psalm 91 oder aus dieser Bibelstelle in 
Anspruch. 
 
Der Herr ist treu: 

 
3 Aber der Herr ist treu; er wird euch stärken und bewahren vor dem 

Bösen. 2. Thessalonicher 3,3 (Sch2000) 

 
Ich vertraute dem Herrn, dass er mir immer genügend Kunden schenkt. 
Ich durfte viele Zusagen von Kunden zur Zusammenarbeit in meiner gesamten 
Berufszeit entgegennehmen. In der Vergangenheit – vor meinem 
Versorgtseinbewusstsein - haben wir Zusagen im Geschäft gefeiert und ich stand im 
Zentrum. Der Blick war auf mich gerichtet. Bei Absagen, war ich oft enttäuscht und 
frustriert, weil ICH es ja nicht geschafft habe den Kunden für eine Zusammenarbeit 
zu überzeugen! Was mache ich heute? Welches ist der Booster für unseren Herrn, 
sich als treuen Geber zu bestätigen? Ich bin mir seiner Treue bewusst und vertraue 
IHM. Ich danke IHM für eine Zusage und danke IHM auch für eine Absage. 
 

Halleluja: 

 
9 Gott ist treu, durch den ihr berufen seid zur Gemeinschaft mit seinem 

Sohn Jesus Christus, unserem Herrn. 1.Korinther 1,9 (Sch2000) 

 

Ich suche wiederkehrend die Gemeinschaft mit dem Herrn. Gehe zu IHM und rede 
mit IHM. Er liebt es Dir zu zuhören. Stehe auf seinem Wort. 
 
Die Bibel bezeugt sichtbar, dass Gott treu ist: 
 

138 Was du in deinem Wort bezeugst und uns anvertraust, 

lässt deine Gerechtigkeit und deine grosse Treue sichtbar werden.  

Psalm 119,138 (NGÜ) 

 

 
Halte am Unsichtbaren im Glauben an die Gnade fest! 

 

 
So tat es auch Mose. Er ging 10 mal im Glauben an die Gnade zum Pharo und 
fürchtete seine Wut nicht. 
 
Dies lesen wir in der folgenden Bibelstelle: 
 

27 Durch Glauben verliess er Ägypten, ohne die Wut des Königs zu fürchten; 

denn er hielt sich an den Unsichtbaren, als sähe er ihn.  

Hebräer 11,27 (Sch2000) 
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Der Herr ist treu und wird ALLE unsere Bitten erfüllen. Bitte IHN und bete kurz und 
bündig. Und dann Danke als sähst Du die Bitte in der Realität erfüllt. Halte im 
Glauben an der Gnade fest. 
 
Paulus fordert auf sich um nichts Sorgen zu machen: 
 

6 Macht euch um nichts Sorgen! Wendet euch vielmehr in jeder Lage mit 

Bitten und Flehen und voll Dankbarkeit an Gott und bringt eure Anliegen 

vor ihn. Philipper 4,6 NGÜ 

 

Unser liebender Vater hat uns verheissen, makellos, ausgesondert an Geist, Seele 
und Leib zu sein. ER hat mehr als 450 Verheissungen aus der Bibel bis heute erfüllt. 
ER ist treu. Warum sollte ER genau Deine Bitten nicht erfüllen? 
ER ist treu. Der Booster für IHN ist die enge Beziehung von Dir mit IHM und Deine 
Dankgebete. Gehe mit Danksagung in jeder Lage Deines Lebens zu IHM. 
 
Schaue auf Jesus, den Anfänger und Vollender des Glaubens:  
 

1 Da wir nun eine solche Wolke von Zeugen um uns haben, so lasst uns jede 

Last ablegen und die Sünde, die uns so leicht umstrickt, und lasst uns mit 

Ausdauer laufen in dem Kampf, der vor uns liegt, 2 indem wir hinschauen 

auf Jesus, den Anfänger und Vollender des Glaubens, der um der vor 

ihm liegenden Freude willen das Kreuz erduldete und dabei die Schande für 

nichts achtete, und der sich zur Rechten des Thrones Gottes gesetzt hat. 

Hebräer 12,1-2 (Sch2000) 

 
Lass Dich nicht täuschen. ER ist ein treuer, zuverlässiger und freudiger Geber. 
Mache den Schritt und Danke IHM gerade jetzt, dass Du empfangen hast. Erwarte 
das Beste von IHM. ER hat Lust darauf Dir jetzt das Beste zu geben. Amen. 
 
 
Gedanken High Light 

Der Herr ist treu. ER gibt mit Vergnügen. 

So wie Jesus ist sind auch wir in dieser Welt! 

Gott der Herr ist treu! Beginne ein Leben des Sieges zu leben. 

Befehle im Namen Jesus Christus, dass der Feind zu schweigen hat. 

Entscheide dich zu glauben, was das Wort sagt und vertraue dem Herrn. 
Indem Du Gott nur noch dankst, zeigst Du Deinen Glauben. 

Der Herr überfordert Dich nie! Erwarte das Beste von IHM. 

Gehe zu IHM und rede mit IHM. Er liebt es Dir zu zuhören. Stehe auf seinem Wort. 
Gehe mit Danksagung in jeder Lage Deines Lebens zu IHM. 
 

Gebet und persönliches Bekenntnis 

Danke Herr, dass du mein treuer Geber bist. Halleluja! Ich preise dich, danke dir 

Jesus für dein vollbrachtes Werk am Kreuz für mich! Danke Herr du lässt mich nie im 

Stich. Ich bin in dir versiegelt, makellos und ausgesondert. Du siehst mich als 

geheiligt, danke Herr. Danke Vater, für deine Liebe und Güte die mein ganzes Leben 

lang nachjagt. Danke, danke und danke! 
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